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Protokoll der 3. a. o. UV- Sitzung im SoSe 2021 
 

Ort: Online Medium – discord 
Zeit:   am Donnerstag, 02. September 2021 
           um 10:00 Uhr s. t. 

 

Top 1: Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung,  
            der Anwesenheit der Mitglieder sowie der Beschlussfähigkeit 
 
10:00 Uhr: Johann Katzlinger (AG) eröffnet die 3 a. o. UV-Sitzung im SoSe 2021 
und begrüßt alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.  
 
Im Vorfeld erklärt Johann Katzlinger (AG) den Ablauf der Sitzung und bedankt sich 
bei den Mandatarinnen und Mandataren für ihr Erscheinen. 

Die Anwesenheit wird kontrolliert und er stellt die ordnungsgemäße Einladung fest. 
 

Aktionsgemeinschaft: Uni lebt! (AG) – AG: 
Johann Katzlinger 
Daniel Müller 
Sophie Glockner   Stimmübertragung von Lara Becker 
Anna Fill    Stimmübertragung von Maximilian Freysinger 
Yasin Kaya 
Julia Nocker   Stimmübertragung von Vanessa Milic 
Elias Knauseder 
Julia Staudegger 
 

Grüne und Alternative Student_Innen – GRAS: 
Felicia Ladig 
Simon Boehncke     
Helena Hantelmann  nicht anwesend 
Ralph Eichhübl    nicht anwesend 
Hannah Bilgeri  

 
Verband Sozialistischer Student_innen in Österreich – VSStÖ: 
Philomena Gogala    
Markus Saurwein 
Rosa Tauber    
Tobias Köhle  

 
Junge liberale Studierende - JUNOS – JUNOS: 
Lukas Schobesberger  
Susanna Riedlsperger 

 

Die Anzahl der stimmberechtigten Personen beläuft sich auf 17 von 19 
MandatarInnen. Somit ist das Gremium beschlussfähig. 
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Top 2: Genehmigung der Tagesordnung 
 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag auf Genehmigung der Tagesordnung und 
bringt diesen zur Abstimmung:  

 

Julia Staudegger (AG) hat Internetprobleme – deshalb 1 Enthaltung dafür. 

 
pro 16 
contra 0 
Enthaltung 1 

 
Die Tagesordnung ist somit angenommen. 

 

 

Top 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag, das Protokoll der 2. a. o. UV-Sitzung im 
SoSe 2021 zu genehmigen und bringt diesen zur Abstimmung. 

 

Julia Staudegger (AG) hat Internetprobleme – deshalb 1 Enthaltung dafür. 

 
pro 16 
contra 0 
Enthaltung 1 

 
Das Protokoll ist somit angenommen. 
 

 

Top 4: Bericht der/des Vorsitzenden der UV 

 

Johann Katzlinger (AG) berichtet in seiner Funktion als Vorsitzender. 

 Rektor und Teil seines Teams - Treffen  

 Studia - Treffen 

 Sparkassen - Treffen 

 Volkshochschule - Treffen 

 IIG - Treffen 

 Neue Heimat - Treffen 

 Veranst. Sega Bar - Student Night 

 Klausur ÖH Teams 

 ÖH Sommercamp 
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Johann Katzlinger (AG) übergibt das Wort an Lukas Schobesberger (JUNOS). 

 Treffen „Informeller Digitalisierungsausschuss“ – künftiger Ausschuss  

 ÖH Rebranding 

 Informiert ins Studium 

 UNIpress Treffen 

 Zuschuss für Psychotherapie Start nächste Woche 

 

Es wird diskutiert. 

 

 

Top 5: Genehmigung Rechtsgeschäft 

 

Johann Katzlinger (AG) übergibt das Wort an den Wirtschaftsreferenten, Stefan 
Wachter (JUNOS).  

 

Stefan Wachter (JUNOS) stellt das Projekt „ÖH Sommercamp“ vor. 

 
Stefan Wachter (JUNOS) bringt den Antrag „ÖH-Sommercamp“ ein.  

 

Es wird diskutiert. 

 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

Folgendes Rechtsgeschäft ist zu genehmigen: 

• 11.700,00 Euro für Sommercamp  

 

Aufstellung dazu: 
ÖH Sommercamp: EUR 11.700,00 davon EUR 6.990,00 für Übernachtung, Sport 
EUR 3.780,00 EUR 960,00 für Seminarräume. 

    
pro 10 

contra 7 
Enthaltung 0 

 

Der Antrag „Genehmigung Rechtsgeschäft“ ist somit angenommen. 
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Felicia Ladig (GRAS) — heute um 10:27 Uhr 

Stimmprotokollierung GRAS: Nach wie vor sieht die GRAS keinen allgemeinen Nutzen für Studierende 

in Summercamp 2021. 11700 Euro für 60 Studierende ist verhältnislos. Dass die Area47 ein teurer 

Freizeitort ist und damit für studentische Events NICHT geeignet ist, der Zitat Johann Katzlinger 

„Erstsemestrige zusammenbringen“ liegt auf der Hand. Mit dem Geld könnten man Events 

Organisieren, die viel mehr Studierende erreicht. Eine Übernachtung dort ist teuer und aufgrund der 

Nähe der Area47 an Innsbruck und guter Zuganbindung fraglich. 

 

Ralph Eichhübl (GRAS) ist ab 10:26 Uhr anwesend. Die Anzahl der 

stimmberechtigten Personen beläuft sich somit auf 18 von 19 MandatarInnen. 

 

Philomena Gogala (VSSTÖ) — heute um 10:28 Uhr 
Stimmprotokollierung: Die Teilnehmer_innen müssen 1/3 der Kosten bezahlen und dann ist nur 

Frühstück dabei und nicht das restliche Essen. Das ist nicht sozial gerecht und ist eine Veranstaltung 

für privilegierte Studierende. Es wirkt wie eine AG und JUNOS Veranstaltung und das nicht der Sinn 

der ÖH. 

 

 
Top 6: Rücklagenauflösung 

 

Johann Katzlinger (AG) übergibt das Wort an den Wirtschaftsreferenten, Stefan 
Wachter (JUNOS) und dieser stellt die jeweiligen Projekte vor. 

 
Es wird diskutiert. 

 

Folgende Rücklagenauflösung ist zu genehmigen: 

• 10.000,00 für Impfaktion - UNI 
 
Stefan Wachter (JUNOS) bringt die Rücklagenauflösung – „Impfaktion - UNI“ ein. 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

 
pro 18 
contra 0 
Enthaltung 0 
  

Der Antrag Rücklagenauflösung „Impfaktion - UNI“ ist somit einstimmig 
angenommen. 
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Folgende Rücklagenauflösung ist zu genehmigen: 

• 10.000,00 für Corona-Teststation - UNI 
 
Stefan Wachter (JUNOS) bringt die Rücklagenauflösung – „Corona-Teststation - 
UNI“ ein: 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

 
pro 18 
contra 0 
Enthaltung 0 

 

Der Antrag Rücklagenauflösung „Corona-Teststation - UNI“ ist somit 
einstimmig angenommen. 

 

Folgende Rücklagenauflösung ist zu genehmigen: 

• 15.000,00 für ÖH Sports Academy 
 
Stefan Wachter (JUNOS) bringt die Rücklagenauflösung – „ÖH Sports Academy“ 
ein. 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

 
pro 10 
contra 8 
Enthaltung 0 

  

Der Antrag Rücklagenauflösung „ÖH Sports Academy“ ist somit 
angenommen. 

 
Johann Katzlinger AG — heute um 10:34 Uhr 

Stimmprotokollierung: Ich finde es schade, dass VSSTÖ & GRAS Projekte im Sportbereich nicht 

unterstützen. 

 
Lukas Schobesberger (JUNOS) — heute um 10:36 Uhr 

Stimmprotokollierung: Ich habe für diese RLA gestimmt, weil ich studentische Gesundheitsevents 

und sportliche Weiterbildung für durchaus wichtige Kernaufgaben der ÖH halte und verstehe nicht, 

wieso man hier dagegen stimmt. 

 

Philomena Gogala (VSSTÖ) — heute um 10:36 Uhr 
Stimmprotokollierung VSSTÖ: Der Beitrag zu sportlichen Aktivitäten ist sehr wichtig und 

begrüßenswert aber die Kosten sind für den Nutzen bzw. den Service nicht verhältnismäßig und 

weite Teile des Serviceangebotes sind auch außerhalb der Sports Academy zugänglich. Das Geld 

könnte besser angelegt werden, um Studierende zu helfen. Angebote wie Frauenfußball anzubieten 

wäre ein wichtiger Punkt, den der VSSTÖ stark begrüßen würde. 
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Felicia Ladig (GRAS) — heute um 10:38 Uhr 
Stimmprotokollierung: Aus unserer Sicht gibt es aktuell wichtigere fördernswerte Projekte die 

Vorrang haben sollten. Beispielsweise Gelder für mehr Aufklärung in Richtung Klimaschutz. Dass 

eines der ersten Projekte der ÖH nun wieder Gelder für Sportveranstaltungen und Freizeitcamps ist 

zeigt nur einmal mehr, wie wenig echte Studienvertretung hier im Vordergrund steht. 

 

Folgende Rücklagenauflösung ist zu genehmigen: 

•  5.000,00 für ÖH Career Academy 
 
Stefan Wachter (JUNOS) bringt die Rücklagenauflösung – „ÖH Career Academy“ 
ein. 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

 
pro 10 
contra 0 
Enthaltung 8 

  

Der Antrag Rücklagenauflösung „ÖH Career Academy“ ist somit 
angenommen. 

 
Philomena Gogala (VSSTÖ) — heute um 10:42 Uhr 

Stimmprotokollierung: Eine breite Pallette an Unternehmen anzuschauen finden wir prinzipiell gut, 

aber mit rein profit-orientierte Unternehmen zu kooperieren finden wir nicht sinnvoll. Dass aber 

soziale und nachhaltige Unternehmen angeschaut werden, die z.B. geisteswissenschaftliche 

Studierende auffangen könnten fänden wir super. 

 

Felicia Ladig (GRAS) — heute um 10:43 Uhr 
Stimmprotokollierung: Das Geld fließt hauptsächlich in Unternehmensbesuche, die die ÖH 

organisiert. Lukas meinte zwar, sie werden einen bunten Mix an Firmen raussuchen, auch zb soziale, 

aber ob das am Ende wirklich der Fall ist, und wie groß die EInflussnahme hier durch bestimmte 

Firmen sein wird, ist fraglich. Also unsere Forderung: Ökologische und soziale Firmen sollten hier 

einen Vorrang haben und die Firmen unabhängig, jeder Einflussnahme gewählt werden. 

 

Lukas Schobesberger (JUNOS) — heute um 10:43 Uhr 
Stimmprotokollierung: Ich habe für diese RLA gestimmt, weil die CareerAcademy allen Studierenden 

Zugang zu Unternehmensbesuchen aus den verschiedensten Bereichen, auch kultureller und sozialer 

Natur, ermöglichen soll. Ich verstehe ehrlich nicht, wieso die linken Fraktionen immer den fehlenden 

Zugang in diesem Bereich bei finanziell benachteiligten Studierenden bemängeln, sich aber dann 

selbst widersprechen, indem sie ein gratis Angebot für Studierende nicht befürworten. 
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Top 7: Genehmigung Jahresvoranschlag geändert 
 
Johann Katzlinger (AG) stellt dazu den Antrag: 
 

Es wird jetzt über Genehmigung Jahresvoranschlag geändert inkl. 
beschlossener Rücklagenauflösungen von der Wirtschaftsausschuss-Sitzung 
von heute abgestimmt.  

 

Johann Katzlinger (AG) bringt diesen Antrag zur Abstimmung: 

 
pro 18 
contra 0 
Enthaltung 0 
  

Der Antrag „Genehmigung Jahresvoranschlag geändert inkl. beschlossener 
Rücklagenauflösungen von der Wirtschaftsausschuss-Sitzung von heute“ ist 
somit einstimmig angenommen. 

 

 

Top 8: Ausfertigung von Beschlüssen vor Rechtskraft des Protokolls 

 

Johann Katzlinger (AG) stellt den Antrag, die Beschlüsse vor Rechtskraft des 
Protokolls auszufertigen. 

 

Der Antrag ist einstimmig angenommen. 

 
 

Top 9: Allfälliges 

 

Es wird diskutiert. 

 

Johann Katzlinger (AG) bedankt sich bei allen und schließt die Sitzung um  
10:48 Uhr. 

 

 

 

Johann Katzlinger (AG)       Regina Hammerle 

Vorsitzender der Hochschülerinnen- und     Protokollführerin 
Hochschülerschaft an der Universität Innsbruck 

  


